



Schützenverein Kohvedel

Schützenfest 2017 vom 07. Juli bis 10. Juli

GRUSSWORT DES VORSITZENDEN

Dank an die Regenten

*Den Schützenverein
bestens repräsentiert*

Liebe Dülmenerinnen und Dülmener, liebe Mitglieder und Freunde des Vereins.

Zu unserem Schützenfest am kommenden Wochenende auf dem Festplatz am düb laden wir alle Dülmener herzlich ein, „Zu Gast bei guten Freunden“ zu sein. Lassen Sie uns versuchen, für einige Stunden nicht an den Terror, die Kriege und den Hass in der Welt und unsere ganz persönlichen Alltagsorgen zu denken, sondern gemeinsam bei freundschaftlichen Begegnungen vier schöne Tage verleben.

Seien Sie nicht nur beim Antreten auf dem Marktplatz dabei, sondern auch wenn König Thomas Elsbecker sen. mit seiner Königin Diana Stein nach einem Jahr Regentschaft die Königswürde weitergeben (muss). Thomas und dem ganzen Thron: Ein herzliches Dankeschön an Euch. Ihr habt Eure Sache super gemacht und unseren Verein bestens repräsentiert. Das gleiche gilt auch für unseren Jungschrözenkönig Thomas Elsbecker jun. mit seiner Königin Marleen Letzner und den gesamten Thron. Auch bei Euch bedanken wir uns ganz herzlich und hoffen, dass beide Throngesellschaften ihr Regentschaftsjahr in guter Erinnerung behalten. Wir werden Euch jedenfalls in sehr guter Erinnerung behalten.

Einen herzlichen Gruß richte ich auch an unser Silberkönigspaar der Jungschrözen Markus Becker und Christina Brown. Auf dem Senioren-Königsthron saßen vor 25 Jahren Klaus Reinermann und Maria Averkorn. Vor 50 Jahren regierten Hans Reinermann und Franziska Beckers, vor 60 Jahren Josef Kind und Anni Brox. Wir denken an Euch.

Ein Highlight in den vergangenen Monaten war sicherlich die Gestaltung der Trafostation an der Nordlandwehr/Ecke Bischof-Ketteler Straße. Eine tolle Aktion und ein phantastischer Werbeträger für unseren Verein. Ein herzliches Dankeschön an Holger Allenstein für die Idee, an die Künstler von 2Lefthands für ihre Detail-



Volker Dieminger

verliebtheit und perfekte Arbeit und an alle Freunde und Gönner, die uns bei unserem Vorhaben unterstützt haben.

Besonders denken wir an diejenigen, die wegen Krankheit oder sonstiger Gründe nicht an unserem Schützenfest teilnehmen können. Wir wünschen Ihnen alles Gute, vor allem Gesundheit und freuen uns darauf, bald wieder gemeinsam mit Ihnen unser schönes Schützenfest feiern zu können.

Ich wünsche all unseren Mitgliedern, Freunden und Sponsoren des Vereins sowie allen Gästen schöne Schützenfesttage, sonniges Wetter und fröhliche Stunden im Kreise der Kohvedeler Familie getreu unserem Motto „Zu Gast bei guten Freunden“. Kommen Sie zu unseren Festbällen am Samstag und Sonntag (freier Eintritt am Sonntagabend) und verfolgen Sie den spannenden Kampf an der Vogelstange, wenn Jung- und Altschützen am Sonntag um die Königswürde ringen, oder nehmen Sie den Vogel selbst ins Visier. Musik, Kaffee, Kuchen, Angebote für Groß und Klein nebst einer tollen Verlosung runden den Nachmittag ab. Wir freuen uns auf Sie mit einem kräftigen Horrido.

Volker Dieminger
Erster Vorsitzender
Schützenverein Kohvedel



Der Thron der Kohvedeler Schützen mit dem Jungschrözenkönigspaar Thomas Elsbecker jun. (vorne, 3.v.r.) und seiner Königin Marleen Letzner (vorne, 4.v.r.), dem Altschrözenkönigspaar Thomas Elsbecker sen. (hinten, 3.v.r.) und seiner Königin Diana Stein (hinten, 4.v.r.) sowie den Ehren- und Mundschenkpäaren.

DZ-Foto: Archiv

Eine königliche Familie

Thomas Elsbecker Senior und Junior regierten den Schützenverein Kohvedel

Von Patrick Hülsheger

DÜLMEN. Der Sohn legte vor, der Vater zog nach. Die Suche nach den Schützenkönigen beim Schützenverein Kohvedel war im vergangenen Jahr eine reine Familiene angelegenheit. Zunächst wurde Thomas Elsbecker jun. zum neuen Jungschrözenkönig. Bei den Altschrözen duellierten sich Thomas

Elsbecker sen. mit seiner Frau Sabine um die Königswürde, mit dem besseren Ausgang für den Vater des Jungschrözenkönigs. „Unser Sohn hatte schon vor dem Fest gesagt, dass er schießen wollte. Und als er König war, hat er mich mehr oder weniger überredet“, berichtet der Altschrözenkönig.

Nun gehen Vater und Sohn in die letzten Tage ihrer Re-

genschaft. „Das war ein super Jahr. Ich möchte es nicht missen. Natürlich war die Konstellation eine besondere, aber auch die Nachbarn und der ganze Verein haben uns toll unterstützt“, blickt Elsbecker zurück. Es habe viele schöne Termine gegeben, wie die Teilnahme am Kaiserschießen, der Damenkarneval am Freitag, Festball am Samstag und der große Festumzug am Sonntag - um nur einige Termine

zu nennen. „Schade, dass es dann zu Ende ist“, sagt Elsbecker.

Beim Thron herrscht zu dem große Vorfreude auf das Wochenende. Und es gibt für die amtierenden Majestäten noch einiges zu tun. Zelt schmücken am Donnerstag, der Damenkarneval am Freitag, Festball am Samstag und der große Festumzug am Sonntag - um nur einige Termine

durchzuziehen“, so Dieminger.

Das Wappen des Vereins, Kuh Elsa, der Aufzug aus dem Schützenfestzelt und die St.-Josephs-Kirche zieren nun den Kasten. „Die Jungs von 2Lefthands haben das super umgesetzt. Ich fahre manchmal extra einen Umweg, um mir die Station anzusehen“, berichtet Dieminger.

Bis ins kleinste Detail

Trafostation an der Bischof-Ketteler-Straße im Kohvedel-Look



Die Trafostation an der Bischof-Ketteler-Straße hat nun einen Kohvedel-Look.

DZ-Foto: privat

DÜLMEN (pah). Die Trafostation an der Bischof-Ketteler-Straße war schäbig und beschmiert. Doch mittlerweile präsentiert sie sich als echter Blickfang. Dank der kreativen und detailverliebten Arbeit von 2Lefthands ist aus der Station ein echtes Schmuckstück geworden. „Eine bessere Dauerwerbung können wir gar nicht haben“,

sagt Kohvedel-Vorsitzender Volker Dieminger. Denn die Trafostation hat nun einen Kohvedel-Look.

Die Idee hatte Schriftführer Holger Allenstein. Nach kurzer Absprache mit den Stadtwerkern entstand der Plan, dass alle innerstädtischen Vereine eine Trafostation gestalten. „Wir haben dann als erste gesagt, dass wir es ger-

Ich wünsche allen Kohvedeler Schützen heitere Festtage!

Und allzeit eine ruhige Hand an der Büchse!

Ihr Fliesenlegermeister
Björn Töns

Schöne Schützenfesttage!

Willeczek Uhlding

Heizung - Sanitär - Klempnerei
Öl-Gasfeuerungskundendienst

Linnertstraße 23 - 48249 Dülmen
Telefon: 0 25 94 / 8 46 00 - Fax: 8 77 58

- Neugeräte
- generalüberholte Gebrauchtgeräte
- Installation und Vorort-Service
- Ausstellung geöffnet

Mo - Fr 8.00 - 17.00 Uhr

Hahne & Lampe
ELEKTROANLAGEN GMBH
Beratung - Planung - Ausführung

Wierlings Kamp 1
48249 Dülmen
Tel: 0 25 94 / 78 25 67
www.hahne-lampe.de

Reinhard Ahring

Coesfelder Straße 102
48249 Dülmen

Tel. 0 25 94 - 94 69 10
Fax 0 25 94 - 94 69 19

Mobil: 01 71 - 7 72 58 74

Email: nwt-ahring@muenster.de
www.nwt-ahring.de

Becks Bedachungen

Dachdecker-Meisterbetrieb

Wir wünschen allen Schützen und ihren Gästen ein gelungenes Schützenfest!

- Steil-/Flachdach
- Fassadenbau
- Klempnerei
- Dämmung
- Photovoltaik
- Dachbegrünung

Schleiderhook 6, 48249 Dülmen, Tel. 0 25 94 / 8 53 85
www.dachdecker-duelmen.de

FARBEN LOHmann

aktuell Wohnen

Wir wünschen allen frohe Schützenfesttage!

- Tapeten
- Bodenbeläge
- Farben aller Art
- Anstriche aller Art
- Wärmedämmung

48249 Dülmen · Haverlandhöhe 2-4 · Fon: (0 25 94) 9 95 74